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○E部会長 それでは最初に、議事（１）第２次東大和市健康増進計画及び東大和市自殺

対策計画（中間案）について、事務局からご説明をお願いいたします。 

○事務局（志村健康課長） それでは、私、健康課長の志村から要点を、その後、ぎょう

せいの担当のUさんから補足などご説明を申し上げます。 

 着座にてご説明をさせていただきます。 

 まず、昨年の１２月４日から今年の１月４日の期間で行ったパブリックコメントの結果

についてですが、健康増進計画、自殺対策計画共に意見の提出はありませんでした。その

ため、パブリックコメントによる計画案への反映などはございません。今回お示ししてお

ります計画案が、基本的には最終案となるものでございます。 

 前回からの変更点を中心にご説明いたします。 

 まず、健康増進計画（案）の１ページをお開きください。 

 １ページの６段目に、母子保健計画に関しての状況を記載いたしました。現在、第１期

の健康増進計画では、母子保健計画を包含していましたが、第２次計画では包含せずに、

既に策定されました子ども・子育て未来プランに包含されておりますことから、その内容

を記載させていただいております。 

 同様のことについて、３ページ、４段のところに、「また」のところからですけれども、

母子保健計画について、今後は東大和市子ども・子育て未来プランと、また、この計画に

おいて母子保健の施策を推進していくものとしますという形での表記を追加させていただ

いております。 

 １枚おめくりください。４ページになります。 

 これは、ＳＤＧｓに関するページを追加いたしました。 

 国では、平成２７年に国連で採択された持続可能な開発のための目標について、地方創

生に向けて、地方自治による積極的な取組を求めておりますことから、今回、福祉部で策

定いたします５つの計画全てにおいて、このページを追加したところでございます。 

 続いて、３６から３８ページをお開きください。これは市民意識調査のまとめのページ

です。 

 こちらにつきましては、前回まではアンケートの結果の分析のみを記載している報告が

あったり、なかなか言葉の表現が統一されていなかった部分がございましたので、全ての

項目について、分析結果から見えるような必要な対策に言及するように、主に一番最後の

文章のところを変えてございます。具体的にいうと、「必要です」とか「必要がありま

す」とかといったような形で、明らかになった必要性について表現のほうを統一させてい

ただいております。 

 続いて、４８ページをお開きください。 

 基本目標４のところの食育についての部分でございますけれども、４行あるうちの３行

目の「また」のところから、先ほどの４ページのＳＤＧｓに関わる部分として、記載のほ
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うを追加いたしております。「『持続可能な食事・食生活』のために、生産から消費まで

の一連の食の循環を意識しつつ、環境にも配慮することで食品ロス削減に関する取組等を

推進します」ということで、付け加えさせていただきました。 

 続いて、６３ページ以降になります。 

 こちらは、表の中の主な事業とアクションプランの対応箇所の欄につきまして、各基本

目標の掲げている成果指標に対応するように、見直しのほうを行ってございます。具体的

に申しますと、２番のライフステージを通じた健康づくりと健康を支える社会環境の整備

というところに対応するものとして、それぞれ心の健康づくり、次世代の健康づくり、高

齢者の健康づくりのところに、アクションプランの対応箇所として、４をそれぞれ付け加

えさせていただいております。 

 続いて、資料編の１１６ページになります。 

 地域福祉審議会条例の委員の欄でございます。昨年度委員の交代がございましたので、

前任者の任期の部分と、後任の方の任期の部分、それぞれ分けて記載のほうをいたしてお

ります。 

 そのほか細かいところですけれども、全体的に文言の統一や誤字脱字などの見直しなど、

細かな部分の修正のほうを行ってございます。 

 健康増進計画については以上となります。 

 続いて、自殺対策計画をご準備ください。 

 こちらは基本的に大きな変更はございません。 

 ４ページをお開きください。 

 先ほどの健康増進計画と同じように、ＳＤＧｓに関するページを追加いたしております。 

 続いて、資料編の７５ページになります。 

 こちらも健康増進計画と同じように、地域福祉審議会の条例に関する部分で、委員の交

代があったことに伴い、前任者の部分と後任の方の部分について修正のほうをいたしてお

ります。 

 そのほかは健康増進計画と同様に、全体的な文言の整理や、誤字脱字などの見直しを行

ってございます。 

 私からの説明は以上でございます。 

○ぎょうせい（U） Uです。よろしくお願いいたします。 

 今、課長さんからご説明をいただいたとおり、この１か月ちょっとの間、事務局さんの

ほうとやり取りをずっと続けてまいりました。 

 修正の箇所については、今、志村課長さんのご説明のとおりで、ここまできましたので、

もう一度きちんと見直しをかけて、間違いのないきちんとした計画にしていきたいと思い

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

○E部会長 ただいま事務局の説明が終わりました。 
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 ご意見等につきましては、事前にご提出いただいているかと思います。 

 本日は緊急事態宣言中の会議ということで、時間も限られておりますことから、いただ

いているご意見の反映や今後のことについては、事務局に一任するということでよろしい

でしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○E部会長 よろしいでしょうか。 

 それでは、事務局に一任させていただきます。 

 次の議事に進みます。 

 議事（２）そのほか、地域福祉審議会全体会について、事務局から説明をお願いします。 

○事務局（朱通庶務係長） 庶務係の朱通と申します。 

 私のほうから、地域福祉審議会全体会の日程についてのお知らせをさせていただきます。 

 審議会全体会ですが、来月、２月１９日金曜日、午後７時から、会議棟の第６会議室で

開催をいたします。状況によっては変更となる可能性もございますが、その際は改めてご

連絡をさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

 以上でございます。 

○E部会長 ありがとうございました。 

 それでは、本日予定されていた議事が全て終了いたしましたので、以上をもちまして健

康推進部会を閉会とさせていただきます。 

 お疲れさまでした。 


